

Visita del SEJU al Museo de América

El pasado 24 de septiembre, el SEJU organizó una visita al Museo de América, iniciativa que tuvo una buena acogida ya que asistieron más de treinta compañeros.

La visita resultó muy interesante porque en este Museo se expone una representación de la cultura americana desde los períodos precolombinos hasta la actualidad, pasando, cómo no, por la etapa colonial, que tanta influencia tuvo en la formación cultural de este continente.

Las colecciones más antiguas pertenecen al Real Gabinete de Historia Natural fundado a mediados del siglo XVIII. En 1771 Carlos III creó un nuevo Gabinete, al que se incorporaron piezas procedentes de las primeras excavaciones arqueológicas realizadas en América así como objetos etnográficos recogidos en las expediciones científicas.

Esta visita se incluye en el variado programa de actividades que lleva a cabo el SEJU con la finalidad de fomentar el compañerismo y la unidad dentro del colectivo formado por los compañeros jubilados. ■

es noticia